

Air France zurück in Linz

Sonntag, den 29. Mai 2011 um 21:43 Uhr



Der Airbus A321-231 F-GTAJ des französischen Nationalcarriers Air France brachte die Teilnehmer der Radio Oberösterreich Kreuzfahrt 2011 vom italienischen Savona bis ins französische Le Havre zurück aus Paris-CDG. Es war dies die erste Landung einer Maschine der Air France seit 13 Jahren. Damals wich eine Boeing 737-200 von Wien nach Linz aus. Die letzte reguläre Landung der Air France am Linzer Flughafen erfolgte sogar bereits vor 19 Jahren.

Air France zurück in Linz

Sonntag, den 29. Mai 2011 um 21:43 Uhr



Air France zurück in Linz

Sonntag, den 29. Mai 2011 um 21:43 Uhr



Foto: Michael Danig